
 1 

Sitzung 2002 des Fachschaftsrats Molekulare Biomedizin 
21.01.2020 

Protokoll von Frederike 

Gäste 
Tobi, Isi, Celia, Frederike G., 
Meret, Ronja 

 

 

Top 1 – Begrüßung  

• Die Sitzung wird um 20:05 Uhr eröffnet. Sven begrüßt alle herzlich 
• Protokoll 1927 wurde überarbeitet 
• Protokoll 2001wurde angenommen à Protokollant ergänzen 

Top 2 – Fachausschuss Immunologie 

• 30.01.2020 neue Wahl des Fachausschuss Immuno 
• Sven geht mit in die Whatsappgruppe à Kontaktaufnahme 
• Bericht für Immunogrillen muss noch verfasst werden  

Top 3 – Fachschaftenkonferenz  

• Jede Fachschaft sollte ein eigenes Awareness-Konzept anlegen 
• Nächsten Montag Fachschaften Konferenz mit Rektor 
• Leute für Studienbeirat und QVM nominieren 
• BFSG Antrag wurde von Tim eingereicht 

Top 4 – Fachgruppenkonferenz  

• Prüfungsordnung muss evt geändert werden wegen Zusammensetzung des Prüfungsausschusses 
• Elvira Mass ist jetzt offiziell Professorin am Limes 
• Karneval wurde thematisiertà kein Interesse an Beteiligung 
• Frau Zimmermann im Mutterschaftsurlaub à Frau Schall kommt ab 01.02.2020 als Vertretung 
• Frau Sommer für den Master verantwortlich à Montag und den Donnerstagnachmittag 
• Frau Müssemeier à Aufgaben noch nicht bekannt 
• Frau Famulok arbeitet nur noch Di und Mittwoch und Do. vormittags 
• -> Freitag ist das Büro zu 
• Prüfer können Noten direkt eintragen nicht mehr auf Umwegen über Frau Famulok 
• Nächste FGs: 08.04., 06.05, 18.06.2020 

 anwesend entschuldigt Kuchen 
Sven Kohrn X   
Frederike Knipp X   
Tim Ducksch X   
Henrike Antony X   
Tim Kempchen X   
Jonas Amirar X   
Clemens Peiter  x  
Bianca Broske X   
Paul Maier x   
FA Immunologie X (Jasper)   
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Top 5 – Informationstechnik  

• Anmeldung für Workshops sind in Vorbereitung und kann demnächst freigeschaltet werden 
• Mail muss jedoch noch warten, da noch keine Antwort kam welche Art Raum benötigt wird à Tim 

versucht ihn weiter zu kontaktieren und reserviert das Limes (3.OG) 
• Neuer Reiter Workshop 
• Drucker, Netzteil und Festplatte werden von Tim K. besorgt 
• Passwort wurde geändert/Sciebo Passwort ebenfalls à Mail mit Infos wird noch verschickt 
• Sven fügt Frederike G. zum internen Mailverteiler hinzu 
• Einkaufsliste von der Weihnachtsfeier wird von Jonas auf Sciebo hochgeladen 

Top 6 – Exkursion 2020 

• Denisa auf Platz 1 der Nachrückerliste 
• Geld wurde zurücküberwiesen an zurückgetretene Personen 
• Auf Infos von den Instituten wird noch gewartet à Bianca schreibt Mail 
• Meret hat Bus angefordert für die Fahrt zum Institut à noch keine Antwort 
• Hostel Rechnung wird überwiesen und ist dann komplett 
• ÖPNV muss Sven noch nachschauen (unterschied Student unter oder über 26 à Liste mit Alter) 
• Liste mit Unterschriften am Ende der Reise an das Koordinationsbüro als Nachweis für 

Masterstudenten 

Top 7 – Karneval 2020 

•  Biofirmen wurden von Henrike angeschrieben, bis jetzt nur positive Antwort von Firma Roth 
• Merch aus QV Mittel à Tim fragt Herrn Thiele 
• 20 Anmeldungen  
• Mail mit Anfrage wann die Liste mit den Anmeldungen brauchen 
• Kittelausgabe am 04.02.2020 vor der Sitzung à Tobi verfasst Mail 

Top 8 – Sonstiges  

• Kassenprüfung wann? Dieses Semster!!! 
• Frau Famulok möchte erneute Mail wann Klausuranmeldung sein soll à Tobi schreibt Mail 
• Akkreditierung des Studiengangs 

o Isi, Celia, Tobi und Frederike haben sich mit Herrn Burgdorf zusammengesetzt um über die 
Akkreditierung des Studiengangs zu sprechen à Formular mit Stichpunkten zu 
besprochenem wird rumgeschicktà Das was im Formular steht, wird evt. nicht genauso im 
Akkreditierungsgespräch wiedergegeben  

o Kontakt zu Herrn Pankratz aufnehmen zur Evaluation à er hat sich bereits gemeldet 
o Evaluationsbögen zu den Vorlesungen sollen überarbeitet werden à Vorschlag im 

Gespräch mit Herrn Pankratz 
o Frederike antwortet Herrn Pankratz um einen Gesprächstermin zu vereinbaren 

• Liste mit Kommentaren zur Bewertung der Vorlesungen à muss bis zur nächsten FG fertig sein 
o Wird gesondert am 03.03.2020 à Extra Top „Verbesserung in der Lehre“ 

• Modulverschiebung wird von Celia mir Herrn Lang besprochen 
• Interne Fachschaftsfahrt  

o 9 Personen nach Bad Münstereifel 
o Im Sommersemester erneut eine Fahrt, frühzeitig jetzt Termin finden damit mehr Personen 

teilnehmen können 
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Sven dankt für die Anwesenheit und verabschiedet sich. Tobi bittet um Bierspenden und lädt im Namen des 
Bier-Komitees zum geselligen Verweilen im Fachschaftsraum ein. 

Die Sitzung wird um 21:30 Uhr geschlossen. Die nächste Sitzung findet am Dienstag, den 04.02.20, statt. 


